

RVC-Newsletter

Juli 2022

Liebe Mitglieder,

nach einem ereignisreichen Turnierwochenende am 9./10.7., möchten wir Euch einen kurzen Turnierrückblick geben. Gleichzeitig stehen bereits weitere Aktivitäten an, die wir hier vorstellen möchten. Wir freuen uns auf Eure aktive Teilnahme an den Kursen in den Sommerferien und dem Jubiläumsfest 50+2. Außerdem werden wir nun die Reitbeteiligungen bei den Schulpferden einführen.

In Sachen Vereinsleben informieren wir Euch über einen anstehenden Verpächterwechsel.

Viel Spaß beim Lesen

Viele Grüße
Euer Vorstandsteam

LPO/WBO-Turnier im RVC

Nach zwei Jahren coronabedingter Zwangspause fand am letzten Wochenende unser LPO/WBO Turnier statt. Bei perfektem Turnierwetter konnten wir ein abwechslungsreiches Programm anbieten. Mit über 200 Nennungen und 157 Startern hat sich der RVC erfolgreich in den Turnierkalender in Oberbayern zurückgemeldet. Zum ersten Mal haben wir einen Geländereiterwettbewerb ausrichten können und damit neben den normalen Nennungen das Jugendförderprogramm Geländereiten des Verbands der Pferdesportvereine Oberbayern unterstützt.

Neben vielen auswärtigen Reitern und einigen Privatreitern des RVC haben auch einige Schulpferde erfolgreich an den Prüfungen teilgenommen. So kam zum Beispiel Susanne Assenbrunner mit Sher im Stilspring-Wettbewerb auf Platz 5 und im Geländereiter-Wettbewerb auf Platz 6 von 22 Startern, gleich gefolgt von Walter Berger mit Dukat. Ein toller Erfolg, denn für beide Paare war es eine Premiere im Gelände! Im Dressurreiter-Wettbewerb platzierte sich Marie Strößner mit Baba auf dem 6. Platz, Juli Siebler verfehlte mit Wicky eine Platzierung um nur 0.1 Punkte. Mehr Ergebnisse und Bilder findet Ihr auf unserer Website: <https://reitverein-corona.de/tolle-erfolge-und-sensationelle-stimmung-bei-unserem-wbo-lpo-turnier/>

An dieser Stelle möchten wir uns nochmal ganz herzlich bei unseren fleißigen Helfern und unseren Sponsoren bedanken. Die vielen, tatkräftigen Hände und Füße haben dieses erfolgreiche Turnierwochenende erst möglich gemacht. Es ist schön zu wissen, dass wir als Verein gemeinsam eine so tolle Veranstaltung auf die Beine gestellt haben. DANKE!

Abschlussstag des Ponyreitschuljahres

Im Rahmen unseres Abschlusses des Ponyreitschuljahres 2021/22 haben wir am Sonntag, 17.7.2022 ein kleines Sommerfest für unsere PonyrüchülerInnen veranstaltet. Ca. 40 PonyreiterInnen durften die Ponys hübsch machen und anschließend einen kleinen Parcours durchreiten. Anschließend gab es noch leckeres Essen vom Buffet. Wir freuen uns auf das neue kommende Ponyreitschuljahr und wünschen allen Kindern, die von der Ponyschule in die Reitschule übertreten, ganz viel Spaß und Erfolg!



Kursprogramm in den Sommerferien



In den Sommerferien hat Anna mit den Reitlehrern und dem Sportwartteam ein tolles Kursprogramm zusammengestellt. Die Kurse sind bereits buchbar. Ausführliche Infos zu den einzelnen Kursen findet ihr im Reitbuch. Abzeichenkurse bieten wir wieder in den Herbstferien an.

Viel Spaß beim abwechslungsreichen Reitprogramm.

Schulpferde

Bei unseren Schulpferde hat es ein paar Veränderungen gegeben:

- Exelent konnte an eine sehr nette neue Besitzerin übergeben werden und darf nun als Freizeitpferd ein entspanntes Pferdeleben führen. Exelent war viele Jahre eine verlässliche Partnerin für viele unserer Schulreiter in der Dressur, im Springen und auch im Gelände.
- Grotta (Lotta 😊) haben wir schweren Herzens zurückgegeben, Lotta ist ein feines Pferd. Leider ist sie dem Alltag im Schulbetrieb nicht gewachsen.
- Diese Woche kommt im Austausch für Lotta ein neues Schulpferd zu uns. Es ist ein braver, brauner Wallach, der sich sicher schnell in den Schulbetrieb einfinden wird.

Reitbeteiligungen für die Schulpferde

Im letzten Sommer hatten wir den Schulreitern das Konzept für Reitbeteiligungen an unseren Schulpferden vorgestellt. Dazu kam viel wertvoller Input von Euch, woraufhin wir das Konzept noch einmal angepasst haben. Reiter ab Anf II/Fortgeschrittene können sich unter Angabe des Wunschpferdes und idealerweise mindestens einem Alternativwunsch für eine Reitbeteiligung melden. Die Reitbeteiligung läuft zunächst für 3 Monate, damit bei großer Nachfrage viele Reiter die Möglichkeit erhalten. Die Einzelheiten werden in einer gesonderten Mail an die Anf II/Fortgeschrittenen Reiter über das Reitbuch versendet.

Verstärkung gesucht für unser Ukraine-Projekt

Schon seit vier Monaten kümmern sich engagierte Mitglieder jeden Samstag- und Sonntagnachmittag darum, dass geflüchtete ukrainische Kinder in unserem Verein Zeit mit Pferden verbringen können. Der Bedarf ist nach wie vor groß. Manche Familien kommen inzwischen regelmäßig und genießen die Auszeit von den Sorgen, den Umgang mit den Tieren und den Austausch untereinander sehr. Vielen Dank an das tolle Team! Wir suchen allerdings dringend weitere Verstärkung, da jetzt in der Urlaubszeit nicht immer alle Helfer verfügbar sind. Wir stellen jedes Mal eine Gruppe von ca. 3 Helfern und Pferden (Schul- oder Privatpferde) zusammen – alles weitere erklären wir Euch gerne. Bitte kontaktiert uns unter zeitmitpferden@reitverein-corona.de

Verpächterwechsel

Unser aktueller Verpächter hat uns informiert, dass die Erbengemeinschaft das Gelände veräußern wird. Das hat erstmal keine Auswirkungen auf den RVC. Der Vorstand ist im engen Austausch mit der Stadt München, um die Entscheider zu informieren und Optionen zu besprechen – so ein Verpächterwechsel kann eine Chance für uns als Verein sein, insbesondere dann, wenn die Stadt weiterhin Wert darauf legt, unsere Flächen als Sport- und Naturstätte zu unterstützen. Für den Verein ist es wichtig, dass wir koordiniert vorgehen und die Entscheider gezielt einbinden – daran arbeiten wir und stellen sicher, dass unser Verein bei den anstehenden Entscheidungen eine Stimme hat.

Jubiläum 50+2 Jahre RVC

Auf der Mitgliederversammlung im April wurde gemeinsam beschlossen, das Jubiläum im Rahmen eines Tags der offenen Tür mit einer Abendveranstaltung auf dem Gelände des RVC zu planen. Der Tag soll nun am 8.10.2022 stattfinden. Geplant sind ein kleiner Festakt, Vorführungen, Ponyreiten und eine Abendveranstaltung.

Für die Organisation des Tages wäre es prima, wenn sich ein Organisationsteam findet. Es ist ein abwechslungsreiches Programm geplant, Wer sich gerne aktiv und/oder künstlerisch in das Programm einbringen möchte (z.B. mit dem eigenen Instrument), der meldet sich direkt bei uns oder dem dann zuständigen Orga Team!

Unsere Jubiläumsfeier soll Gelegenheit bieten, unsere Vereinsgeschichte Revue passieren zu lassen und gemeinsam auf das zu schauen, was über Generationen aufgebaut und zum festen Bestandteil des Stadtbilds geworden ist. Das Jubiläumsfest ist auch für die Stadt und den Stadtteil ein wichtiges Signal.